

## Braccio, Nadia

---

**De:** sylvie talbot [sylvietalbot@hotmail.com]  
**Envoyé:** 29 janvier 2014 03:30  
**À:** Greffe  
**Cc:** ministre@mrnf.gouv.qc.ca  
**Objet:** a verser au dossier R3863-2013 et R3854-2013

Bonjour,

La présente est dans le but de vous faire part de ma désapprobation en ce qui concerne l'installation du nouveau compteur d'Hydro chez moi. Je n'ai pas eu le choix de cette installation car je ne pouvais pas payer les frais exorbitants exigés pour conserver l'ancien compteur. Je suis contre cette technologie qui a des effets nocifs sur nous. J'aimerais avoir un réel droit de choix, donc que l'on m'offre le retrait gratuit du nouveau compteur et l'installation de l'ancien sans frais aussi. Nous nous offrons de prendre chaque mois le relevé du compteur.

J'aimerais également que les phases suivantes d'installation des compteurs intelligents soient arrêtés jusqu'à ce que des études prouvent hors de tout doute (des études sérieuses prennent quelques années) cette technologie est réellement inoffensive pour l'être humain.

Merci,

Sylvie Talbot  
1505 Grandes-piles  
Laval (qc) H7E 4X4